



NOTA DE PRENSA Nº 99 – 2011-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Personalidades de Jaén ligados al arte y la cultura reciben reconocimiento

Evento fue promovido por el Gobierno Regional de Cajamarca, en el marco del homenaje a “José María Arguedas”



Paulina Sabina Jiménez de Nava (escritora y poeta), José Domingo Chumacero Lozano (poeta) y José Gabriel Menis Arnao (músico) la noche del miércoles 19 de octubre en la plaza de armas de Jaén recibieron el reconocimiento con la medalla Inca Atahualpa por su aporte brindado al arte y la cultura en nuestra provincia. Este acto fue promovido por el Gobierno Regional de Cajamarca mediante la Gerencia Sub Regional Jaén San Ignacio.

Paulina Jiménez más conocida como “Mamá Paulinita” de 91 años de edad, profesión docente, desde muy joven tuvo profundo amor a la lectura y su contacto con la realidad social de las comunidades desarrolló su fina creatividad literaria en narrativa e intensa poesía; sus obras más destacadas son: “El arrocito”, “El Otorongo”, “Pillín Arrocero” (cuentos); “El Pirata Piñangué” (cuentos inéditos) y “Princesita del Nor Oriental” (poemas).

José Chumacero nació el 30 mayo de 1950 estudio educación superior en la Escuela Nacional de Arte Dramático de Trujillo, dentro de su producción intelectual podemos mencionar: “Tierra Negra” (teatro), “Sobre una Noche Oscura” y “Natacha” (comedias costumbristas), grabó discos de música folklórica con los recordados temas; “Con mi ponchito al Hombro”, “Jaén Perla del Nor Oriente” y “No vayas a estar llorando”. Ha trabajado con decenas de jóvenes en declamación, oratoria y canto.

José Meniz nació en el distrito de Colasay, provincia de Jaén el 18 de marzo de 1954 laboró durante 22 años como profesor de música en el Coloso Colegio Nacional “Jaén de Bracamoros”, ha formado decenas de jóvenes músicos, que han llegado a ser maestros internacionales. Uno de sus más notables aportes, fue organizar varios festivales de música clásica con instrumentos viejos y arruinados que fue la admiración internacional, siendo una de sus melodías más aplaudidas “Pachacutec”.

Estos tres ilustres personajes de nuestra provincia han recibido el meritorio reconocimiento por su trabajo desarrollado durante muchos años en forjar nuestro arte y revalorar nuestra identidad cultural que muchos de nosotros sabremos reconocer y felicitar.

Se agradece su difusión.

Jaén, 24 de octubre de 2011.

***GERENCIA SUBREGIONAL DE JAÉN – SAN IGNACIO
GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA***